

## FAMILIENRADTAG

50 stramme Wadeln,  
trafen sich am Sonntag 20.7. zum Radeln.  
Am Ostuferradweg entlang,  
so war's geplant,  
legten wir uns Mittags,  
in Obertraun an den Strand.  
Hüpfen dort ins kühle Naß,  
das machte Groß und Klein riesig Spaß.  
Hallstatt war unser nächstes Ziel,  
die Japaner waren ganz schön viel.  
Per Schiff setzten wir über,  
da gabs nichts zu maunzen,  
nach den letzten Hügeln,  
gabs den nächsten „Dopingstopp“  
im Gasthof zur „Seeraunzen“.  
Frisch gestärkt, fürs Finale  
traten wir voller Elan in die Pedale.  
Zum Schluß gab's beim Steegwirt  
ein prima Essen,  
ich glaub, den Ausflug  
werden wir nicht so schnell vergessen.  
Drum lassen wir's mit Kaisers Worten enden.  
Liebe Leut!  
Es war sehr schön,  
es hat mich sehr gefreut.









